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2023-24年度国際ロ－タリ－テ－マ 

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD 

第17回例会 NO.2626 

 

   

国際ロ－タリ－第2790地区 

◆出席  会員４４名 ◆出席率    ６８.２９％ 
出席２８名 ◆修正前出席率 ６９.０４％ 
欠席１６名 ◆修正後出席率 ７６.１９％ 

 
◆欠席者【敬称略】 

石井・江﨑・金見・叶川・小林（千）・嶋津 
四宮・鈴木（隆）・鈴木（秀）・鶴岡・林田 
藤野・宗像 

 

 右下の写真は「特上寿司」、左上の写真は「ヒレ酒」。店舗住所とコメントは週報の最後で！ 

石田亨会員のおすすめ 

君寿司 

◆メイクアップ【敬称略】 
 10/28 PYLA 実行委員会懐疑 

石田・鈴木（隆） 

 10/29 木更津 RC との有志の懇親会 

 板谷・松岡・近藤 

 11/1   第 5 回定例理事会 

堀内・大里・近藤・吉田・松岡・竹川・渡邉（愼） 

石田・渡邉（元）・加藤 

 



■司会進行             S.A.A．山田修平会員 

 

 

◆点鐘 12時 30分      堀内正人会長 
 
◆国家斉唱 
 
◆Ｒソング斉唱        「奉仕の理想」 
 
◆四つのテスト        渡邉元貴会員 

 
 
◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 

堀内正人会長 
◇米山奨学生 

玄香香様 

 
 
◇木更津総合高校インターアクト部顧問 

米本剛汰先生 

 

 

◆米山奨学金授与 

堀内正人会長より玄香香様へ 

 

こんにちは。いつもありがとうございます！ 

今日は 2 週間ぶりに参加する例会ですので、

近況はあまり変わりがありません。相変わら

ず大学と家を往復しています。今日は 11月の

初日でもありますので、今月の予定を報告さ

せていただきます。今月は主に研究調査を行

う予定です。私の研究調査の手順は 3つあり

ます。まず、(1)異文化間の初対面会話を録

音し、次に、(2)1週間以内に参加者の両方に

対して、会話の文字起こしデータを基に、会

話時の意識を問うフォローアップ・インタビ

ューを約 1時間行います。更に、(3)日本語

非母語話者に対しては、私の場合は多言語話

者を対象としているため、生まれてから現在

までの言語環境と日本語学習歴や日本での経

験などについてのインタビューをします。こ

れには約 2時間かかります。そのため、1つ

のペアには 2、3日かかり、合計で 2時間か

ら 5時間程度の時間が必要となります。今月

は 3つのペア、6人の方から協力をいただい

ていますが、申し訳ない気持ちと感謝の気持

ちでいっぱいです。 



話が変わりますが、先月は地区大会に参加し

ました。今回はロータリー青少年交換学生と

も交流する機会がありましたので、留学に行

った時の話や、グループを組んでゲームをし

たりと、とても楽しい 1日を過ごしました。

やはり奨学生 2年目に入ると、活動を理解し

た上での参加が多いので、より楽しめること

が多くなったように感じます。このような機

会をいただいたこと、改めて感謝いたします。

引き続きどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

◆誕生日祝い 

松岡邦佳幹事（10/23） 

 

 

◆私の記念日祝い 

坂井健治会員（10/19） 

 

 

竹川佳孝会員（10/24） 

 

 

板谷優作会員（10/25） 

 

 

近藤直弘会員（10/25） 

 

 

石田亨会員（11/1） 

 

 

◆会長挨拶         堀内正人会長 



 

皆様こんにちは。 

前回例会は10月21～22日の地区大会となって

おりました。コロナ禍を挟んで、2日間開催で大懇

親会まで実施するという例年と同じ方式による地区

大会は実に久々でありました。ご参加の皆様、大

変お疲れ様でした。 

地区大会は 2日間開催され、1日目はクラブ会

長・幹事と地区役員が対象者となります。 

昨年は地区委員長でしたので 1日目の参加資

格がありましたが、サボりましたので今回が初めて

の出席となりました。その 1日目に、元 RILF(RI ラ

ーニングファシリテーター)の足立さんという 2500

地区のパストガバナーによる「地区指導者育成セミ

ナー パート 1」という時間帯がございました。テー

マは「時代とともに変化する RIの考え方」です。 

それまで会場はすし詰め状態だったのですが、

私の座っていた前後左右の周囲の皆様は、このセ

ミナーが開始される前に諸般の事情でいなくなっ

てしまったので、大変ゆったりと拝聴することができ

ました。 

RIの考え方なんてどうでもいいと言われるかもし

れませんが、RIの方針の変更に大きく影響を受け

るのは結局のところ各クラブであるという現実があり

ますし、何より最近のロータリーに対して何らかの

違和感がある、もしくは今のロータリーは昔と大きく

変わってしまった、と感じている方々にとっては、非

常に示唆に富むセミナーであったと思います。 

セミナーの内容をご紹介しようと思いまして、苦

心惨憺 1週間かけて今回の原稿にしたためていた

のですが、なんと！当日のパワポ資料が2790地区

のホームページに今秋から掲載されるようになって

おります。そちらを観たほうが遥かに正確ですので、

是非ご覧になっていただければと思います。 

日本のロータリーと RIの価値観の相違を音楽の

古典派とロマン派の変遷になぞらえた内容になっ

ております。古典派からロマン派へ移行していった

きっかけはフランス革命とのことですが、2016年の

規定審議会はロータリーにおけるフランス革命のよ

うな出来事であったとされております。価値観が従

来から一変する出来事だったということでしょうか。 

この 2016年の規定審議会における「柔軟性の

採択」から RIは大きく方向転換しましたが、これに

至る背景、例えば世代間問題、日本が迎えている

急速な人口減少と、あと 30年もすると国民の 4人

に 1人が 75歳以上となる人類史上初の超高齢化

社会への突入、グローバル化の進展によるロータリ

ーの大衆化、といった話や、今後の見通しとあるべ

き姿についての詳細な説明や、最近すっかり話題

に上らなくなった SRF(ロータリー未来計画)につい

ても少し触れられておりました。繰り返すようですが、

是非ご一読いただければと思います。SRFについ

てはガバナー制度が無くなるという言葉と共に語ら

れることが多いですが、結論からすると誰も全容が

わからないというのが本当のところのようです。しか

し SRF導入まであと 10年を切ったという説もありま

す。いずれにしろガバナーを目指している方はお

早目の行動をお勧めいたします。 

1日目の夜は RI会長代理晩さん会で、エンタメ

はジョン・健・ヌッツオさんでした。大河ドラマ「新選

組!」のテーマを歌ってくれることを期待していたの

ですが、淡々と終わってしまいました。普段会えな

いような日本の役員や他地区のガバナーといった

方々が大勢お見えでしたので、ご挨拶に回ったの

ですが、来年 RI理事に就任される 2750地区の水

野功さんという方を柏西RCの水野さんにご紹介い

ただきました。年齢と英語ができるかどうかを聞か

れまして、歳は 50歳で英語はあんまりという話をし

たら、相当頑張らないと見込みが無いので明日か

ら英語をやり直すように励まされました。翌日の大

懇親会で佐藤委員長を紹介したのですが、歳は

26歳で英語はそれなりとの回答に、君は見込みが

ある、将来が楽しみだと絶賛されておりました。若

さには無限の可能性があります。是非 RI理事を目

指していただければと思います。 



さて、11月は指名委員会が招集され、次年度理

事候補者が選ばれます。当年度の私としては、よう

やく本年度が終わるような気になりかけますが、ま

だ残り 7 ヶ月もあるという驚愕の事実を再確認する

次第であります。気を引き締めないといけないと思

います。残り 7カ月間、引き続きよろしくお願いいた

します。 

 

◆指名委員会招集について    堀内正人会長 

 

◆幹事報告          松岡邦佳幹事

 

1. 幹事報告 

1) 本日例会終了後、第 5回定例理事会を開催い

たします。 

2) 今月はロータリー財団月間となっております。

毎年の年次寄付のお願いを送付いたしますの

で、宜しくお願いいたします。なお、11月

のロータリーレートは149円となっておりま

すのでご寄付下さる方は 11月 22日までにお

願いいたします。また、米山奨学会へのご寄

付も 11月 22日にて締め切らせていただきま

す。何卒ご協力のほどお願い致します。 

3) ガバナー事務所より「地区大会開催に際しご

報告と御礼」が届いておりますので回覧いた

します。 

4) ガバナー事務所より「コーディネーターニュ

ース 11月号」が届いておりますので回覧い

たします。 

5) ガバナー事務所より「風の便り」が届いてお

りますので回覧いたします。 

6) ガバナー補佐 野村様より「鋸山を日本遺産

へ」応援プロジェクト開催のご案内が届いて

おりますので回覧いたします。参加ご希望の

方は事務局までご連絡お願い致します。 

7) RYLA委員会より「セミナー開催」のお知ら

せが届いておりますので回覧いたします。参

加ご希望の方は事務局までご連絡お願い致し

ます。 

8) RI事務局より「財団 NEWS11月号」が届いて

おりますので回覧いたします。 

9) ガバナー事務所より「ポリオデーフォトコン

テストのフライヤー」が届いておりますので

回覧いたします。 

10) ガバナー事務所より「2024-25年度地

区委員 ご推薦のお願い」が届いております

ので回覧いたします。 

11) 10月締め「ポリオプラス基金」の寄付

金を送金いたしましたので、ご報告いたしま

す。ポリオプラス基金 151.500円ご協力あり

がとうございました。 

2. 他クラブからのお知らせ 

1) 上総 RC・君津 RCより「週報」が届いており

ますので回覧いたします。 

3. その他のお知らせ 

1) かずさ市民応援団事務局より「壮行会開催と

第 48回社会人野球日本選手権大会組み合わ

せのご案内が届いておりますので回覧いたし

ます。 

4. 回覧 

 ガバナー事務所より「地区大会開催に際しご

報告と御礼」 

 ガバナー事務所より「コーディネーターニュ

ース 11月号」 

 ガバナー事務所より「風の便り」 

 ガバナー補佐 野村様より「鋸山を日本遺産

へ」応援プロジェクト開催のご案内 

 RYLA委員会より「セミナー開催」のお知ら

せ 

 RI事務局より「財団 NEWS11月号」 

 ガバナー事務所より「ポリオデーフォトコン

テストのフライヤー」 

 ガバナー事務所より「2024-25年度地区委員 

ご推薦のお願い」 

 上総 RC・君津 RCより「週報」 



 かずさ市民応援団事務局より「壮行会開催と

第 48回社会人野球日本選手権大会組み合わ

せのご案内 

 

■委員会報告 

◆ロータリーの友 11月号紹介 

雑誌姉妹クラブ委員会 佐藤委員長 

 

横組み 12頁 

 チャレンジ！グローバル補助金プロジェクト 

横組み 20頁 

 トレーニングからラーニングへ－見直される

学びのあり方－ 

縦組み 4頁 

 中村恵 UNHCR の上司、そして財団奨学生

の先輩「緒方貞子さん」 

縦組み 21頁 

 「褒める」ということ 日本ほめる達人協会

特別認定講師 武藤隆是 

 

◆エコボトルキャップ収集のお願い 

青少年奉仕委員会 倉島和広会員より 

米本剛汰先生へ 

 

 

◆青少年奉仕委員会より後日報告 

倉島和広会員 

11月 6日、皆さんから回収したエコキャップ

をインターアクト部へ渡してきました。たくさ

んのご協力ありがとうございました。 

次回は来年の 2月に予定しておりますので、

キャップの収集のご協力よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

◆ニコニコボックス報告 

     親睦出席委員会 宮寺順子委員長 

 

 

◇松岡邦佳会員 

10/23、51 歳になりました。お祝いありがと
うございます。11/1、本日から事務所を移動
しました。佐藤弁護士共々よろしくお願いし
ます。 

 

◇石田亨会員 

例会プログラムを見るまで結婚記念日を忘れ
ていました。お花ありがとうございます。二
人ともまだ忙しいので年が明けたら松岡トラ
ベルでゆっくり旅行に行きたいと思います。
別件ですが木更津市の指定ごみ袋無料引換券
の取り扱いをしています。よろしくお願いし
ます（ロータリー例会に引換券をお持ちくだ
されば交換します）。 

 

◇板谷優作会員 

キレイなお花が届きました。ロータリーに入
会して結婚記念日を忘れずにいられることを
感謝申し上げます。 

 

◇竹川佳孝会員 

10月 24日は 25年目の結婚記念日でした。10
月 24 日という何の変哲もない日なので毎年
忘れて怒られますが、今年は平和に過ごすこ
とができました。ありがとうございました。 

 
◇近藤直弘会員 
きれいなお花ありがとうございました。多分、



まだラブラブだと言っておきます。 

 

◇倉島和広会員 

本日はインターアクト部の米本先生にお越し
いただいてエコキャップのお願いをしていた
だきました。また東洋からのご案内で 2024
年のおせちと晴れの日弁当のご案内チラシを
配布しました。みなさまどうかよろしくお願
いします。 

 

◆出席報告        宮寺順子委員長 

 

■例会アワー 

会員増強研修委員会     内田重委員長 

 

テーマ 

「会員増強を進めるには？～クラブで考える～」 

グループディスカッション 



 

 

◆点鐘     堀内正人会長 13時 30分

 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙 石田亨会員のおすすめ 詳細】 

店舗住所：千葉県木更津市朝日 1丁目 2-27 

コメント：木更津駅東口のセブンイレブンの近くにある回らないお寿司。回らないお寿司に行ったのは人生で２回目でした。特上寿

司はネタが新鮮でどれも非常に美味しく、「３０００円でこんなに美味しい寿司を食べることができるのか」と思いました！寿司以

外にもあら煮、オイスター、えいひれ等も頂きましたがどれも非常に美味しく、特にオイスターは富津市で採れたもので臭みが少な

くて絶品でした！また、ヒレ酒もありましたので初めて頂きました。香ばしい香りが鼻を抜けていくのを感じつつ飲むことができ非

常に美味しかったです！（３杯程頂きました。）ランチもやっているとのことですので、皆さんも是非行ってみて下さい。 


